

La siniestralidad de las empresas asociadas a Unión de Mutuas desciende seis puntos en la Comunitat Valenciana.

- Unión de Mutuas celebra su Junta Directiva en la sede de Fevama con motivo del nombramiento del empresario del mueble Antonio Baixauli como nuevo vicepresidente de la entidad.

- La mutua presenta ante la Junta la Unidad de Absentismo Laboral, un nuevo servicio para las empresas mutualistas destinado a elevar la competitividad de las pymes

España, octubre de 2011.- Ante la Junta Directiva, celebrada el pasado jueves, Antonio Baixauli ha destacado la alianza estratégica que existe entre la mutua y el sector, una relación que empezó hace veinte años y que continúa fortaleciéndose cara al futuro. “Los empresarios necesitamos encontrar las mejores soluciones para cubrir la salud laboral y los accidentes laborales, porque la recuperación y el bienestar de los trabajadores son un factor de productividad y competitividad para las empresas, máxime ahora con la crisis que estamos viviendo”.

En este sentido, Baixauli ha manifestado que debido a las debilidades estructurales del sector, “los empresarios y la mutua necesitamos trabajar codo con codo para seguir implantando la prevención y la cultura preventiva ya que somos pymes o, en muchos casos, micropymes, y solos es una misión imposible”.

También en el transcurso de la Junta Directiva, el director gerente de Unión de Mutuas, Juan Enrique Blasco, ha dado a conocer a los empresarios asistentes, la nueva Unidad de Absentismo Laboral que ha puesto a disposición del sector, “ya que el absentismo es uno de los factores que están influyendo en la falta de competitividad de las empresas”.

La falta de motivación y la insatisfacción laboral se encuentra detrás de muchos casos de ausencia reiterada al trabajo, y que, supone un coste importante para la economía española, cifrado aproximadamente en un 1% del PIB.



De izquierda a derecha están: Juan Enrique Blasco (director gerente Mutua), Antonio Baixauli (vicepresidente), Jose Mª Gozalbo (presidente de Unión de Mutuas), y Vicente Folgado (presidente de FEVAMA, Federación Empresarial de la Madera y Mueble de la Comunitat Valenciana).

Juan Enrique Blasco, ha manifestado que “es importante que entre todos controlemos la bajas y limitemos los costes indebidos para garantizar la solidez y la mejora del sistema de la Seguridad Social”. Ha destacado que la mutua trabaja para dar el mejor servicio de calidad, de seguridad y de asistencia sanitaria a los trabajadores accidentados, pero a la vez ha insistido en la importancia de medir la duración de los procesos de incapacidad temporal y reducir el coste del absentismo laboral, que tanto daño hace a la competitividad de las empresas.

Respecto a los datos de siniestralidad, Blasco ha informado de la tendencia positiva de la reducción de los accidentes con baja durante los últimos años en las empresas mutualistas. Así durante 2010 la siniestralidad se redujo un 6% respecto al año anterior. En cuanto a la reducción de la siniestralidad acumulada en los últimos tres años, el descenso registrado fue de un 29%.

El director gerente de la mutua ha atribuido esta reducción a la aplicación de medidas de seguridad y salud laboral por parte de las empresas y también a la reducción de la actividad económica, ocasionada por la crisis económica actual.

También en la Junta se ha abordado otro de los temas que preocupa a los empresarios, los accidentes in itinere, que si bien durante 2010 también descendieron, continúan representado el 10% de los accidentes totales en las empresas mutualistas.

En este sentido, la mutua ha informado de una campaña de formación para fomentar la prevención y seguridad vial en las empresas y ayudarlas en la realización de los Planes de Movilidad y Seguridad Vial, al tratarse de uno de los requisitos establecidos por el Ministerio de Trabajo para aquellas empresas que deseen reducir los accidentes de tráfico y deseen acceder al sistema de incentivos Bonus.

Acerca de Unión de Mutuas

Unión de Mutuas es la primera mutua de la Comunitat Valenciana en asistencia por accidentes laborales y enfermedades profesionales. Uno de cada tres trabajadores recibe cobertura de Unión de Mutuas que protege a 45.517 empresas asociadas y 251.660 trabajadores. Unión de Mutuas forma parte de Corporación Mutua, el primer grupo mutual de España, que agrupa a otras siete mutuas españolas, protege a tres millones de trabajadores, y posee 330 centros propios distribuidos por toda la península. Trabajan de forma mancomunada para mejorar la salud laboral y reducir la siniestralidad de las empresas asociadas y los trabajadores protegidos, con los recursos y la red de centros asistenciales, ambulatorios y hospitalarios más importante del sector. Dentro de la Corporación, Unión de Mutuas lidera el grupo de Responsabilidad Social Corporativa.